

52 interne Bestzeiten realisiert

Schwimmen: Flöser Erfolge am Internationalen Sprintpokal in Dornbirn

Am letzten Wochenende nahm die stattliche Anzahl von 15 Schwimmercracks des SC Flös Buchs am 20. Internationalen Sprintpokal in Dornbirn teil. Mit Erfolg: 52 neue persönliche Bestzeiten wurden erreicht. Zusätzlich gab es einmal Gold und zweimal Bronze.

pr./ep.- Der Wettkampf fand im neuen, wunderschönen Stadtbad Dornbirns statt. Über 35 Vereine aus Deutschland, Österreich, der Schweiz und dem Fürstentum Liechtenstein nahmen am 20. Internationalen Sprintpokal teil. Es wurden vorwiegend 50-m-Sprints absolviert. Die Schwimmercracks des SC Flös Buchs konnten sich dabei sehr gut in Szene setzen.

Céline Kranz holt Gold

Besonders grossen Erfolg hatte die Nachwuchsschwimmerin Céline Kranz. Das SCF-Nachwuchstalente holte Gold über 50 m Brust. Mit einer Zeit von 44,96 Sekunden schwamm sie ihren 40 Konkurrentinnen auf und davon. Damit belegt sie den aktuellen 4. Platz in der Schweizer Bestenliste.

Shane Buchs erreichte in den Disziplinen Freistil und Delphin Bronze. Er konnte seine persönlichen Bestzeiten dabei einmal mehr verbessern und schwamm sich damit in allen Disziplinen in die Top 10 der Schweiz. Pascal



Fleißig: Der SCF-Nachwuchs gönnt sich nach den Erfolgen von Dornbirn keine Pause, sondern trainiert fleissig weiter.

Bla pd.

Reich verpasste über 50 m Brust mit einer Zeit von 34,48 Sekunden die Bronzemedaille um winzige Hundertstelpunkte. Die Verbesserung um fünf Sekunden im Vergleich mit dem letzten

Jahr zeigt aber sein grosses Potenzial auf. Auch die SCF-Trainer gaben sich sehr zufrieden mit den gezeigten Leistungen des Nachwuchses. Ganz besonders freut sie, dass die Flöser auch

bei internationalen Wettkämpfen vorne mitschwimmen. Der nächste Wettkampf findet am 18/19. Februar in Chur statt. Bis dahin wird noch kräftig weitertrainiert.